

Fondation de MACPEK

Fondée par M. Claude Pouliot, l'entreprise voit le jour à Québec en 1974.

Entourés de gens passionnés, ses fils Claude-André et Jean-François s'investissent au quotidien à perpétuer son désir d'excellence pour continuer de mériter le support et la loyauté de milliers de clients.

Macpek est le plus grand distributeur indépendant de pièces pour véhicules lourds au Québec.

Macpek bénéficie de l'engagement et de la créativité de ses 325 employés dans sa poursuite perpétuelle de toujours " Simplifier la vie de ses clients ".

Avant-gardisme technologique

C'est en 1982, en pleine crise économique que Macpek fait l'acquisition de son premier logiciel d'exploitation (ERP).

L'évolution perpétuelle de l'entreprise la guidera vers des changements complets de logiciel d'exploitation en 1994, en 2008 et plus récemment en 2020.

En 2014, Macpek lance un site transactionnel unique dans l'industrie et qui encore à ce jour se démarque par sa précision et sa convivialité.

Unité mobile de formation

Notre désir d'accompagner notre clientèle dans leurs objectifs de réduction de coûts donne vie à notre unité mobile en 2016. Unique en son genre, elle nous permet de se déplacer à proximité de tous les clients afin de leurs offrir l'accessibilité à des formations variés et évolutives.

Gamme de produits TOF

Ces produits de qualité OEM à prix très avantageux permettent à notre clientèle de réaliser des économies allant jusqu'à 50% tout en offrant une garantie paix d'esprit qui excède de 60 jours celle des manufacturiers reconnus.

Ateliers de réparation affiliés Mekpro

Dans le but d'offrir un service de réparation rapide et qualifié partout au Québec, un réseau d'ateliers de réparation voit le jour en 2016.

Centre de distribution

Lancée en 2018, cette infrastructure de pointe permet d'offrir un service optimal à toute notre clientèle.

